



北見西ロータリークラブ会報

2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》

■創立日 昭和46年4月29日(1971/4/29)
 ■承認日 昭和46年5月27日(1971/5/27)
 ■例会場所 ホテル黒部(7条西1丁目)
 ☎23-2251
 ■毎週木曜日 12時30分～13時30分
 ■事務局 ☎25-2824

■会長 窪之内 覚 ■会長エレクト 齊藤伸一郎
 ■副会長 西村 清一 ■幹事 佐藤 尊人



イマジン
ロータリー

第2500地区ガバナーテーマ

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」

本日のプログラム

第2439回例会

2023年4月20日(木)

ホテル黒部

ゲスト卓話「雑誌・広報・記録保存について」

北見市議会議員 森谷 たかふみ 氏 雑誌・広報・記録保存委員会

第2438回 例会記録

2023/4/13

会長挨拶

窪之内会長



本日は、米川会員の会員卓話です。大変楽しみにしています。緊張されているようですが、大丈夫です。いつもの感じでやっていただければと思います。

他の大陸から随分色々な物が飛んできて、黄砂は飛んでくるわミサイルはくるわ大変な事になっています。ミサイルについて私ちょっと思ったのですが、北海道全体のどこに落ちるかわからないと言いますが本当なのだろうか？と。そんな事では迎撃ミサイルが機能するのだろうか、本当は、分かっていると言わないだけなのではないかとそんな気がします。

黄砂については、車にも随分降りかかっていた。今日は雨が沢山降って流してくれたら良いのにと思いましたが、例会があるので雨があがってくれてよかったです。

最後に、非常に気になっていることが、鳥インフルエンザです。北海道の40万羽も鳥を処分したと。考えてみますと、鳥も豚も牛も元々は、そんなに沢山の群れではなくて、餌を食べながら歩いて暮らしているわけです。仮に罹ったとしても何十羽か何十頭かで処分がすんでいたはずですが、何十万羽も籠に入れて飼っているという事でこういう事態になっていると思います。今携わっている仕事がバイオに関係しているものですから、よく九州や奈良の方へ行き養鶏場にも行ったことがあるのですが、九州はバイオエキスを混ぜた餌を食べさせており全く嫌な臭いがせず、病気もしないと聞きます。奈良の方とはとんでもなく臭く、養鶏場に入っていられないのです、話を聞きますと従業員の方はアンモニアの臭いで鼻の中に穴があくと聞きました。とりあえず罹ってしまったらすぐ燃やせとなり、これでいいのかなと非常に疑問に感じました。なんとか早く大学でバイオをもっと研究してもらって科学薬品もなく解決できる方法を考えたらと願っています。

天気 ☁ (例会時) 最高気温 13℃



昼食

豚肉の梅風味炒め

蟹焼売 サラダ

スープ ザーサイ ライス

杏仁豆腐 コーヒー

ニコニコボックス 市村親睦活動委員

米川会員

今日は人生初の卓話をするのでお見苦しい点が多々ありますのでお詫びのつもりです。

佐々木会員

この度、クラブはじめ会員みなさまにお世話になりありがとうございます。

栗山会員

誕生日と結婚記念のお祝い有難うございました。

内藤会員

ミサイル落ちてこなくて良かったです。

宮本会員

誕生日祝い有難うございます。

1) 新入会員候補者の推薦がありましたので発表いたします。

株式会社クロスサービス 専務取締役 伊澤 弥子さん

生年月日：昭和42年1月14日生

職業分類：不動産賃貸

推薦者：浅野会員 近江会員

なお、本件はクラブ細則第11条「会員選考の方法」に基づき、会員増強委員会、会員選考委員会、職業分類委員会を経て4月6日の理事会で承認されましたことをご報告します。異議のある方は、書面にて7日以内に理事会に申し立てください。異議がなければ、次年度7月6日の第一例会に入会予定です。

次年度幹事報告

伊東次年度幹事

1) 本例会終了後次年度理事会を開催いたしますので、次年度理事の方は出席をお願いいたします。

2) 本日、18:00より、次年度クラブ協議会を開催いたします。出席対象の理事、委員長は出席をお願いいたします。なお、欠席または代理出席となられます場合には伊東まで、お知らせください。

委員会報告

社会奉仕委員会 溝口委員長

社会奉仕委員会からのお願い

実施月日 令和5年4月23日(日)

時間 午前8時30分より(午前11時解散予定です)

集合場所 上ところ金刀比羅山 さくら公園下駐車場

作業概要 ビリ砂利、枯れ枝/落ち葉、空き缶/ゴミ等の除去作業

※予備日を設けていませんので多少の天候不良は実施します。

米山記念奨学生とカウンセラーのためのオリエンテーション

4月9日(日)、ホテルクレセント旭川にて、次年度米山奨学カウンセラーと米山奨学生のステイジャーワットパティッターさんが参加しました。





米川博之会員より「自己紹介と趣味」と題し、卓話をしていただきました。

みなさんこんにちは。昨年7月に入会した米川博之です。今日は、卓話と言う事で貴重なお時間をいただき、ありがとうございます！自分は、このような大勢の中で話す事はすごく苦手で、この1週間、今日この日の事ばかり考えて過ごしてきました。自分の会社の仕事も一切しておりません。緊張して、お見苦しい点が多々と思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

テーマは、「自己紹介と、趣味」なので、さっそく自己紹介をしていきたいと思ひます。

自分は、昭和42年8月10日生れで現在55才。北海道余市郡仁木町で生まれました。5才まで父親の仕事上、北海道岩内郡共和村字小沢村で5年間すごしました。兄が2人いて、父親が、北見市相内町にて3人で荷役の仕事立ち上げようと、昭和47年4月に今の会社三共荷役(株)を設立したそうです。三共の名前の由来は3兄弟で協力して仕事をやろうと言う意味で三共となったそうです。

自分の兄弟は、3つ上の姉と、3つ下の弟の3人兄弟で、弟は現在、自社の専務をしています。20年以上一緒に仕事をしていますが、30代の頃は、毎年お正月に実家に集まってお酒を飲むのですが、毎回仕事の話をして、殴り合いのケンカしていました。ケンカするほど仲が良いと言ひますが、今は兄弟仲がよく、自分にとっても、会社にとっても、なくてはならない存在のよき弟です。

昭和49年、相内小学校に入学。当時はロン毛で、時代の先端を行く髪型をして、その当時から女の子には、モテモテでした(笑)。スポーツは、少年野球に入って、キャプテン、ピッチャー4番で未来の二刀流を目指していましたが力及ばず、いつも大会では1回戦負けで、現実の厳しさを痛感した小学校時代でした。そして、相内中学校に進み、野球は続けていたのですが、学力低下、思春期、反抗期、当時TBSで、3年B組金八先生のドラマにはまり、色々悪い事やっていた記憶があります。PTAでも自分の事が問題になり、母親もけっこう学校に呼ばれていたみたいです。この場をおかりして、謝罪いたします。母ちゃん本当に申し訳ございませんでした。

そんな相内小学校、中学校時代でしたが、4年後の2027年、小中一貫教育を行う、義務教育学校になる方針が固まったみたいです。相内小学校は、明治31年、中学校は昭和22年に創立。現在は、小学児童44名、中学生徒43名、これが5年後になると、少子化が進み、児童28名、生徒は、26名になる見込みだそうです。自分の母校がなくなるのは、少し淋しい気がします。そして高校時代、昭和58年、北見工業高等学校土木科に入学。野球もやりたかったけど、坊主頭になるのがいやで、北見工業応援団に入部。3年生の先輩がこわくて、毎日怯えながら通学していました。高校の1年間は、あまり目立つ事をせず、おとなしく学生生活をおくっていましたが、2年生になってからは、悪の道の方へ進んでいくのでした。この場をおかりして謝罪いたします。先生、同級生、後輩のみなさん本当に申し訳ございませんでした。

昭和61年、高校を無事卒業し、就職。北見の北海印刷に入社。当時、自分の記憶では伝書鳩の原稿待ちで、夜中の12時すぎまで毎日残業した思い出があります。北海印刷さんは、5ヶ月でやめて、ホクレン肥料(株)北見工場の構内にある道栄荷役(株)に就職。肥料の製造、肥料の出荷の仕事で、ショベルローダー、フォークリフトの運転技術を身に付けました。5年間働きましたが、自分なりに人に使われるより自分で何かしたい！と思ひ、父親がやっている会社に骨をうずめる覚悟で飛びこんで行き、今に至っています。

自分の家族構成は、妻と息子の3人家族です。妻と知り合ったのは、高校1年の夏ごろで、自分の家に友達の彼女として2人で遊びに来たのですが、運命の人だと思ひ、親友からうばってしまいました。今も、その親友と仲がよく、月に1、2回は会うのですが、当時の話には一切ふれなれないようにしています。結婚したのは、平成元年に1年間同棲して、お互い21才の時に結婚式をしました。今想えば、知り合ってから39年、結婚してから34年迷惑や、心配事もたくさんさせて、それでも一緒にいてくれる妻に感謝しています。息子も、令和2年に結婚して、家の会社で後継者として仕事を頑張ってくれています。

さて、会社の仕事内容ですか。従業員全体で9名、大型ダンプ2台、大型平車3台、大型ユニック車2台、大型ウイング車1台、タイヤショベル1台、リフト2台、農業用トラクター1台でおもに、農産物の運搬、肥料配送、荷役作業をしています。

4月～5月は、北海道糖業(株)原料課の委託でビート移植作業で30ha～40ha、肥料まき、植付作業を4系の移植機で、総勢10名で苗取り、運搬も行っています。4、5年前までは、自社の敷地内でハウス2棟を立て、苗の育成もしていました。1日、3.5haは植えるので、天気左右されます。

7月～9月は、肥料配送、サイレージ、麦収穫運搬肥料配送はおもに、きたみらい農協の生産者さんの配送をしています。

9月～11月は、芋、玉ネギコンテナの集荷がメインです。1日450基～500基ぐらい運びます。相内がメインで10号～32号、4台×10基積み、ショベルは自分、ビートの原料輸送も同時にやっています。10月の中ごろから、北海道糖業の製糖工場が稼働するので、1年間で一番忙しい時期です。

10月～3月は、ビートパルプ包装（1日180t（20k×9,000袋）×140日）、出庫作業で、どこの製糖工場も同じだとは思いますが、24時間体制、31日、正月もフル稼働なので、社員には、大変申し訳なく思っております。仕事の内容は、このような感じです。

趣味は、ゲーム、ゴルフ、カラオケ、旅行夜の街でのお酒です。ゲームは、ほぼ毎日やっています。スポーツ系や、テーブルゲーム、VR、ゴルフは、下手だけど、年間30～40回は行っています。

旅行は、ほとんど、ゴルフとセットなのですが3月ごろに毎年沖縄、長崎、高知、宮崎と、暖かい所に行っています。

歌が好きで、カラオケも大好きです。特に安全地帯の玉置浩二が昔から好きで、ファンクラブに入会して、北海道に来た時は妻と毎回コンサートに行っていました。

以上、こんな感じの自分ですがこれからも西ロータリーの一員として、可愛がってくれたら嬉しいです。ご清聴ありがとうございました。



■ 例会予告	4月27日	創立記念夜間例会	親睦活動委員会
	5月4日	法定休日	
	5月11日	ゲスト卓話「人生100年時代の『お金の健康』と『からだの健康』」 SOMPOひまわり生命保険㈱ 東北海道支社 支社長代理 高畑 純子 氏 プログラム委員会	

出席報告 **大場出席副委員長**

	月 日	会員数 (A)	出席免除者数 (B)	出席数 (免除者含む) (C)	例会に出席した 免除者の数 (D)	事前メークアップ (E)	事後メークアップ (F)	出席率 $\frac{C+E+F}{(A-B)+D} \times 100$
本日例会	4月13日	61	12	49	10	0		83.1%